

Tu n'es plus là où tu étais, mais tu es partout où je suis

Son épouse Amina et son fils Ryan
Sa fille Stéphanie et son mari Stéphane et leurs filles Léa et Malia
Sa fille Sarah
Ainsi que les familles, parents et amis

ont l'immense tristesse de faire part du décès de

Monsieur Jean-Pierre Hirzel dit "Kéké"

enlevé à leur tendre affection le lundi 6 avril 2020 à l'âge de 74 ans.

Au vu des circonstances actuelles, la cérémonie a eu lieu dans la plus stricte intimité. Un hommage sera rendu ultérieurement.

Kéké repose au cimetière du Grand-Lancy.

Un grand merci au personnel des HUG pour leur dévouement et leur gentillesse.